

QUE SONT-ILS DEVENUS ? Ils ne regrettent pas d' leurs valises dans le Trégor

MARTINA ET GEORGES LINSI. Les restaurateurs suisses ont quitté la vie de citadins

LA ROCHE-JAUDY

Ils ont ouvert le Derrien le 1er juillet 2021. Martina et Georges Linsi, qui tenaient un restaurant à Zurich ont investi l'ancien presbytère de la commune de La Roche suite à un coup de cœur. Après 6 mois de travaux, l'ouverture du lieu, sûrement très attendue, a été «incroyable».

Démarrage en trombe !

«Cela a été au-delà de notre espérance ! Dès le premier jour, le resto et les chambres affichaient complet ! On n'a pas dormi en juillet. C'est un mois dont on ne se souvient pas tellement on a travaillé» explique Martina, qui avoue même avoir été surprise par un tel succès.

Un démarrage sur les chapeaux de roues qui n'a pas vraiment permis au couple de souffler ! Ils ont dû attendre la fermeture de janvier pour pouvoir dormir un peu*.



Georges et Martina Linsi posent dans la salle de restaurant du Derrien qu'ils ont entièrement rénovée.

Des vacances bienvenues aussi pour caler un petit séjour en Suisse et retrouver les amis. «On est heureux de revoir nos amis, la famille. Ils nous manquent, c'est vrai», reconnaît Martina, à l'heure de boucler ses valises, pleines de spécialités bretonnes à offrir.

Mais malgré cela, le couple

qui a quitté une grande ville pour la petite cité de caractère n'a jamais regretté son choix, ni la vie de citadins...

«Les gens ont été très accueillants. On ne sent pas comme des étrangers», poursuit Martina, qui participe à Cap Jaudy, l'association des commerçants locaux.

Saisonnalité

Professionnellement, le démarrage a donc été tonitruant. Mais le couple a aussi découvert aussi la saisonnalité. «De juillet à octobre, nous n'avons pas arrêté ! Et puis, en novembre... Tout s'est calmé», constate Martina.

Avec leurs 5 chambres, ils ont le plaisir de rencontrer des gens venus de toute l'Europe. «De belles rencontres». Et puis, ils ont terminé cette intense année 2021 par un réveillon «splendide». «C'était une super soirée. Une très belle manière de finir l'année», conclut tout sourire le couple, sous le regard de Telmo, le beagle, mascotte de la maison, qui s'est lui aussi très bien adapté à sa nouvelle vie.

● Lenaïk Jaubert

■ Le Derrien, contact@lederrien.bzh, 1, Place de l'Église, 22450 La Roche-Derrien, Tél. 02 96 48 13 54.

■ *Réouverture le 10 février.